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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

12. August 2019 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 20:19 Uhr 

Protokoll: Vera 

Anwesende: Lars (Gast),  Lena, Simon T., Pit, Robin, Francisca, Vera, Fabian, Eveline, Ernst, Laura 

(Gast), Thomas Bil., Esther, Robert, Niklas J., Sarah (Gast), Lukas, Sebastian, Lisa (Gast), Simon F. 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Thomas Bil. 

  Fachschaftsdienst 

● Montag, 2. September 2019: Fabi 

  Kommentare und Stänkereien 

● Anmeldung für Beratungstage hat nicht einwandfrei funktioniert 

● Mails im Verteiler sollen von allen gelesen werden 

● Vorschlag eines chemieinternen Sportturniers       könnte umgesetzt werden 

● Kittel müssen regelmäßig nachgekauft werden 

● Lagerung der Getränke für Erstitüten: Zwischenlagerung bei Etis oder hier?      beide Fachschaften 

treffen sich vor Lieferung bei uns, alternativ kann kurzfristig vor der Chemie gelagert werden 

● Noyong sucht HiWis 

  Berichte 

●  Pit berichtet aus Evaluierungskomission von Prof. Wöll 

  Post und Protokolle 

● Protokolle sollen hochgeladen und korrigiert werden 

  Finanzen 

● Simon T.: 250 € für TBM werden benötigt (einstimmig beschlossen) 

● Robert: Druckerpatronen werden bald nachgekauft 

● Rechnung für den Verleih der Bierbänke: Robert kümmert sich darum 

● Thomas Bil.: Farben für T-Shirts in Ersti-Woche müssen gekauft werden (Beschluss demnächst) 

● Kittelverkauf zu Beginn des Wintersemesters wird sowohl am Mittwoch, als auch am Montag 

stattfinden (mit 9 Stimmen dafür und 8 Enthaltungen angenommen) 

 

  To-Do und Aufgaben 

● Informieren über verschobenen FS-Dienst (2. September statt 26. August) 

● Kittelverkauf an Nebenfächler muss organisiert werden (Kittelverkauf soll 2-3 Wochen vor 

Praktikumsbeginn stattfinden) 

● Genügend Kleingeld vor Kittelverkauf zu Beginn nächsten Semesters besorgen 
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● Evaluierungsergebnisse in Sciebo bis zum 25. August ansehen und kommentieren   

  Public Service Announcement 

● Zweittermin OC ALG2 wurde in 37 min korrigiert 

  Wanderpokal 

● - 

 

TOP 1: Besuch des ESA-Teams 

● Kittelverkauf zu Beginn des Semesters darf regulär am Montag stattfinden 

● Glühweinverkauf: Anmeldung bei Stadt läuft, ESA-Team sieht dies allerdings kritisch 

● Erstirallye-Teams werden dieses Jahr durchgehend von Tutoren betreut 

● Eventuelle Probleme mit Feuerwehrzufahrt vor der Chemie werden noch geklärt 

 

TOP 2: Schüleruni 

 23.08: Fabi (und Franci unter Vorbehalt) gehen hin 

TOP 3: ALG1-Praktikum Lehramt 

 E-Tests liefen problematisch und wurden oft nicht gewissenhaft bearbeitet         mögliche Ursache für hohe 

Durchfallquoten bei ALG1 

 Laut Noyong wird es in Zukunft mehr Fragen bei E-Tests geben, die sich nicht nur durch 

Auswendiglernen/Abschreiben beantworten lassen  

 Frühere schriftliche Antestate werden auf Grund des Aufwands nicht mehr durchgeführt, obwohl diese einen 

höheren Lernerfolg erzielten 

 Mail an Noyong, dass E-Tests nicht sinnvoll seien 

 Betreuung sollte sowohl in ALG1 als auch ACF angemessen sein, ggf. sollten Betreuer verschoben und HiWis 

eingestellt werden (oder auch studentische Übungsbetreuungen) 

 Falls notwendig QV-Mittel dafür nutzen 

 Idee: Videos mit Labortipps hochladen 

 Fabi verfasst Mail an Noyong 

 Konsens: E-Tests seien nicht sinnvoll, auf Betreuungsmangel hinweisen, Bereitschaft zum persönlichen 

Gespräch mit Noyong zeigen 

 

 


